Objekt: Bad Dürkheim, Haus Schüler-

Maas, Römerstraße, 1930er Jahre

Museum: Stadtmuseum Bad Dürkheim im

Kulturzentrum Haus Catoir

Römerstraße 20/22 67098 Bad Dürkheim 06322 935 4300 stadtmuseum@bad-

duerkheim.de

Sammlung: Foto, Foto - Gebäude oder Stadt,

Stadtgeschichte, Jüdische Zeremonialobjekte sowie Objekte und Unterlagen zur jüdischen Gemeinde und jüdischen Mitbürgern

Inventarnummer: 2023/1283

### Beschreibung

Ansicht des Hauses "Schüler-Maas" (s. Rückseite des Fotos), Wohn und Geburtshaus von Rosa Maas, in der Römerstraße in den 1930er Jahren. Im Hintergrund links ist die Hauptfassade der Pestalozzi-Schule zu sehen. Ganz rechts ist der Turm der Schlosskirche erkennbar.

Die Gebäude im Vordergrund fielen dem Bombenangriff am 18. März 1945 zum Opfer. Es handelt sich um den Bereich zwischen dem heutigen Kulturzentrum "Haus Catoir" und der Rotkreuzstraße.

Das Bild war im alten Bildarchiv unter der Nummer 9/29 inventarisiert worden.

Dat.: 1930er Jahre

### Grunddaten

Material/Technik: Papier/fotografiert

Maße: 13,6 x 8,6 cm

## Ereignisse

Aufgenommen wann 1930er Jahre

wer

wo Bad Dürkheim

Wurde wann

abgebildet (Ort)

wer

wo Schlosskirche (Bad Dürkheim)

Wurde wann

abgebildet

(Ort)

wer

wo Pestalozzischule Bad Dürkheim

# **Schlagworte**

- Deutsche Vorkriegszeit
- Fotografie
- Kirche (Bauwerk)
- Schule
- Zerstörung

### Literatur

- Matthias Nathal (2000): Bad Dürkheimer Stadtgeschichte(n). Ludwigshafen
- W. Dautermann u.a. (1978): Bad Dürkheim Chronik einer Salierstadt. Bad Dürkheim